

Verkehrsministerium legt Investitionspaket für Bundesfernstraßen vor

Das Bundesverkehrsministerium hat heute ein Investitionspaket mit Baufreigaben vorgelegt. Es handelt sich um 24 Projekte für Bundesfernstraßen, die jetzt umgesetzt werden sollen. Das Gesamtvolumen beträgt rund 2,1 Milliarden Euro. Die Investitionen fließen in vier Projekte in Baden-Württemberg mit einem Gesamtvolumen von 282 Millionen Euro, sieben Baumaßnahmen in Bayern (314 Millionen Euro), zwei Projekte in Hessen (256 Mio. Euro), drei in Rheinland-Pfalz (84 Mio. Euro) und drei in Sachsen-Anhalt (129 Mio. Euro). Geld gibt es außerdem für jeweils ein Bauvorhaben in Mecklenburg-Vorpommern (111 Mio. Euro), Niedersachsen (143 Mio. Euro), Nordrhein-Westfalen (740 Mio. Euro), Sachsen (97 Mio. Euro) und Thüringen (5 Mio. Euro). (ampnet/jri)